

## ABSTRAK

**Rivai.** 2018. Lokalisasi Adu Ayam Jago (*Studi kasus jalan Rajawali 1 lorong 11 Kelurahan Lette, Kecamatan Mariso Kota Makassar, Sulawesi Selatan*). Skripsi dibimbing oleh pembimbing I Muhammad Nawir dan pembimbing II Jamaluddin Arifin. Program Studi Pendidikan Sosilogi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Masalah utama dalam peneliti adalah bagaimana keberadaan lokalisasi dan bagaimana dampak yang di timbulkan Adu Ayam Jago terutama di jalan Rajawali 1 Lorong 11 Kelurahan Lette, Kecamatan Mariso, Kota Makassar Sulawesi Selatan.

Tujuan utama penelitian ini (i) mengetahui keberadaan Lokalisasi Adu Ayam Jago di Jalan Rajawaali 1 Lorong 11 Kelurahan Lette, Kecamatan Mariso, Kota Makassar Sulawesi Selatan. Serta (ii) dampak yang di timbulkan dari lokalisasi Adu Ayam Jago yang terletak di Jalan Rajawali 1 Lorong 11 Kelurahan Lette, Kecamatan Mariso, Kota Makassar Sulawesi Selatan. Dalam penelitian ini informan di pilih lansung oleh peneliti yang disebut dengan sasaran penelitian berdasarkan karakteristik informan yang telah di tetapkan yaitu camat, kelurahan dan masyarakat sekitar dan instansi lain. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini di lakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu mencata, mengumpulkan data dan berfikir agar kategori data mempunyai makna, sedangkan teknik teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data, triangulasi pengamat trigulasi teori dan triangulasi metode.

Hasil penelitian di lapangan bahwa, (i) Lokalisasi Adu Ayam Jago adalah suatu yang di anggap masyarakat sekitar suatu permainan, hobi dan judi sebagai hal yang biasa walaupun bertengan oleh agama manapun dan masyarakat yang tidak menyukai keberadaan lokalisasi adu ayam tersebut. Adapun dampak yang di timbulkan dari adanya lokalisasi adu ayam jago tersebut berdampak bagi keluarga, teman sekitar dan terutama terhadap diri kita sendiri. Dampak lain dari adu ayam sangatlah merugikan baik dari segi materil maupun waktu bahkan dapat merusak moral bangsa kita.

*Kata kunci: lokalisasi adu ayam jago*